

Comunicado Núm. 724/2023

## CON LA VISIÓN DEL ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ, PERSONAL DEL OAYST BRINDA ESPERANZA CON SUMINISTRO VITAL DE AGUA EN PLENA CATÁSTROFE DE OTIS

- *Se han entregado un total de 680 garrafones en beneficio de miles de personas*
- *El Ayuntamiento no sólo ha destacado por su labor humanitaria, sino también por su perspectiva estratégica de contar con una planta potabilizadora*

**Acapulco, Guerrero, 8 de noviembre de 2023.-** Siguiendo la visión del Alcalde Raymundo Martínez, en un acto de solidaridad y compromiso, trabajadores del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST) brindan esperanza con el suministro del vital líquido en plena catástrofe del huracán Otis, pues durante los primeros días en la zona afectada de Acapulco, Guerrero, han entregado un total de 680 garrafones en beneficio de miles de personas.

Desde el pasado sábado 4 de noviembre, el personal se trasladó junto con el convoy de ayuda humanitaria y el equipo de respuesta, llevando consigo una planta potabilizadora para abastecer de agua a la ciudadanía afectada, con la que este equipo de profesionales ha demostrado un excepcional espíritu de solidaridad, rápidamente inició con el abastecimiento de la colonia Colosio, una de las áreas más afectadas.

De esta manera, el domingo 5 de noviembre continuaron con éxito, proporcionando agua de la mejor calidad a la población más necesitada, por lo que han distribuido un total de 680 garrafones, de los cuales 530 tienen una capacidad de 20 litros, 120 contienen 10 litros y 30 garrafones de cinco litros. Asimismo, una pipa de agua potable con capacidad de 20 mil litros que continúa con el abasto del líquido en la zona, lo que permite llegar a más lugares y beneficiar a más personas.

El gobierno municipal de Toluca que encabeza Raymundo Martínez Carbajal no sólo ha destacado por su labor humanitaria al proporcionar agua a los guerrerenses afectados por el huracán Otis, sino también por su visión estratégica de contar con una planta potabilizadora disponible en momentos de emergencia.

En este contexto, Toluca expresa su reconocimiento al incansable esfuerzo y dedicación de los trabajadores del Organismo Agua y Saneamiento, pues su valiosa ayuda y compromiso, son ejemplos del sentido y vocación de servicio, solidaridad en momentos de adversidad, aunado a que la colaboración entre el Ayuntamiento de la capital mexiquense con el gobierno de Acapulco son un testimonio de la unidad, hermandad y la responsabilidad institucional en momentos de crisis.